

Karriereforschung – Karriereplanung kompakt

Das Karriereforschung an der TU Dortmund bietet Ihnen in konzentrierter Form Informationen und Tipps zu Karriereoptionen und -wegen nach der Promotion in Wissenschaft und Wirtschaft.

Tauschen Sie sich in kleinen Gesprächsrunden mit ausgewiesenen Expert*innen intensiv zu karriererelevanten und hochschulpolitischen Themen aus. In Einzelberatungen können Sie sich in einem Vier-Augen-Gespräch zu individuellen Karrierefragen und -strategien beraten lassen.

Das Karriereforschung richtet sich an Promovierende in der Abschlussphase und Postdoktorand*innen der Universitätsallianz Ruhr (UA Ruhr). Die Veranstaltung ist ein Angebot der Research Academy Ruhr (RAR), der universitätsübergreifenden Plattform zur Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses in der UA Ruhr.

Karriereforschung – Career Planning for Postdocs

The Karriereforschung at TU Dortmund University demonstrates individual career planning options after the doctorate in a very concentrated and efficient way.

Small discussion groups offer you the opportunity to exchange intensively with renowned experts about career-relevant and higher education policy topics. In individual consultations, you can get advice on your very individual career questions and strategies.

The Karriereforschung addresses advanced doctoral researchers and postdoctoral researchers of the University Alliance Ruhr (UA Ruhr). The event is an offer by Research Academy Ruhr (RAR), the cross-university platform for promoting early career researchers within the UA Ruhr. Language of the event will be German. Should you wish a specific discussion to be conducted in English, please make a reference in your registration.

Organisation und Kontakt Organization and Contact

Dr. Ute Zimmermann und Nadine Finke-Micheel
Stabsstelle Chancengleichheit, Familie und Vielfalt/
Graduiertenzentrum TU Dortmund

karriereforschung@tu-dortmund.de
+49 (0)231 755-7124

Anmeldung Registration

Bitte melden Sie sich hier für das Karriereforschung an:
Please register here:

www.research-academy-ruhr.de/karriereforschung

Anmeldeschluss/Deadline: 3. März 2021
Die Teilnahme ist kostenfrei. / Participation is free of charge.

Veranstaltungsort Venue

Das Karriereforschung findet online via Zoom statt.
The Karriereforschung will take place online via Zoom.

Blieben Sie auf dem Laufenden über die Angebote in der
Research Academy Ruhr:
Subscribe here for Research Academy Ruhr's latest news:

www.research-academy-ruhr.de/newsletter

  @RARuhr

20. Karriereforschung für Postdoktorand*innen

Drittmittel für die Postdoc-Karriere
Third-party funding for postdoctoral career



25. März 2021
Online!

Programm 20. Karriereforum, 25. März 2021

Themenrunde/Group Discussion

Einzel- o. Gruppenberatung/Individual or Group Consultation

ab 08.45 Uhr	Anmeldung Registration				
09.00–09.30 Uhr	Begrüßung Welcome Prof. Dr. Nele McElvany, Prorektorin Forschung der TU Dortmund Vice President Research of TU Dortmund				
09.30–11.00 Uhr	Drittmittel für die Postdoc-Karriere Third-party funding for postdoctoral career 9.30–10.15 Uhr: Deutsche Forschungsgemeinschaft German Research Foundation DFG 10.15–11.00 Uhr: Nationale Kontaktstelle National Contact Point Marie Skłodowska Curie (NKS MSC)				
11.00–11.15 Uhr	Offline-Pause Offline Break				
11.15–12.30 Uhr	Places of Postdoctoral Career – The German Research System Dr. Heike Wulfert, Forschungsförderung & Dr. Julia Nase, Berufsmanagement, TU Dortmund	Von der Beantragung bis zur Zuweisung – Einblick in die Drittmittelbewirtschaftung Andrea Bartkowski, Drittmittelmanagement, TU Dortmund	Beratung zu Förderformaten der DFG Consulting on DFG funding programmes	Beratung zu den Marie Skłodowska Curie Maßnahmen Consulting on the Marie Skłodowska Curie Actions	Beratung der Serviceeinrichtungen der UA Ruhr-Universitäten zur Drittmittelerwerb Consulting by the research support services of the UA Ruhr universities
12.30–13.30 Uhr	Offline-Pause Offline Break				
13.30–15.00 Uhr	Drittmittel für die Postdoc-Karriere Third-party funding for postdoctoral career 13.30–14.15 Uhr: Fritz Thyssen Stiftung Fritz Thyssen Foundation 14.15–15.00 Uhr Alexander von Humboldt Stiftung Alexander von Humboldt Foundation (AvH)				
15.00–15.30 Uhr	Online-Pause Online Break				
15.30–16.45 Uhr	Initiating national and international research associations Prof. Dr. Swantje Bargmann, Chair of Solid Mechanics, Bergische Universität Wuppertal	Drittmittel als Karrieremotor – Erfahrungsbericht eines erfolgreichen Antragstellers Dr. Yannick Hoga, Lehrstuhl für Ökonometrie, Universität Duisburg-Essen	Beratung zu Förderformaten der Fritz Thyssen Stiftung Consulting on the funding programmes of the Fritz Thyssen Foundation	Beratung zu Förderformaten der Alexander von Humboldt Stiftung Consulting on the funding programmes of the Alexander von Humboldt Foundation	Beratung der Serviceeinrichtungen der UA Ruhr-Universitäten zur Drittmittelerwerb Consulting by the research support services of the UA Ruhr universities

Drittmittel für die Postdoc-Karriere

Welches Förderprogramm passt zu meinem Forschungsprojekt? Wie kann ich einen Forschungsaufenthalt im Ausland finanzieren? Und was sollte ich bei der Einwerbung von Drittmitteln an meiner Universität beachten?

Beim 20. Karriereforum dreht sich alles um Drittmittel für Ihre Postdoc-Karriere. Renommierte Forschungsförderer wie die Deutsche Forschungsgemeinschaft und die Alexander von Humboldt Stiftung stellen ihre Förderprogramme vor und informieren über Bewerbungsvoraussetzungen. Erfolgreicher Antragssteller*innen berichten über ihre persönlichen Erfahrungen und geben Tipps. Darüber hinaus können Sie in Einzel- oder Gruppenberatungen individuelle Fragen mit den eingeladenen Referent*innen und mit Vertreter*innen der Forschungsfördereinrichtungen der UA Ruhr-Universitäten klären.

Stellen Sie sich Ihren persönlichen Tagesplan zusammen und melden Sie sich bis zum 3. März an!

Third-party funding for postdoctoral career

Which funding program suits my research project? How can I finance a research stay abroad? And what do I need to consider when applying for third-party funding?

The 20th Karriereforum is all about third-party funding for your Postdoc career. Renowned research funding institutions such as the German Research Foundation and the Alexander von Humboldt Foundation will present their funding programs and provide information on application requirements. Successful applicants will report on their experiences and give tips. In addition, you will have the opportunity to discuss your questions with the invited speakers and with representatives of the research support services of the UA Ruhr universities.

Put together your individual schedule and sign up by 3 March!

